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48ª SESSÃO 
35.ª SESSÃO ORDINARIA 

Ata n.º 48/2022 – Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (17/10/2022), 
às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado 
do Paraná, em sua Quadragésima Oitava Sessão e Trigésima Quinta sessão Ordinária, com a presença de 
seis vereadores, estando ausente os vereadores Antônio A. M. Filho e Izabel M. da Cruz Barros. Sob a 
Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Mateus 5, 13-16), realizado pelo vereador Claudeir Gordiano. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 
seguintes matérias: Ata n. 47/2022, foi colocada em discussão e aprovadas por unanimidade;  PROJETO 
DE LEI n. 1.189/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 
2022 e da outras providências. Refere-se a devolução de recurso do tesouro nacional dos valores de 
juros e saldo do convenio n. 400 179 782 146-SEAB (Aquisição de uma ensiladeira e um veículo 
utilitário); INDICAÇÃO Nº 055/2022 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco e Vereador Antônio 
Augusto Maciel Filho. Súmula: Solicita ao Poder Executivo Municipal que seja adquirida e instalada uma 
academia ao ar livre na Comunidade Monte Alto do município de Lidianópolis, bem como o calçamento 
dessa localidade com pedra irregular; INDICAÇÃO Nº 056/2022 -  Autoria: Claudeir Gordiano. SUMULA: 
Sugere ao Poder Executivo Municipal por intermédio da Secretária de Educação em conjunto com a 
coordenação da profissional em nutrição responsável que viabilize o aumento de mais uma refeição por 
turno escolar na rede municipal de educação de Lidianópolis/PR; INDICAÇÃO Nº 057/2022 -  Autoria: 
Odair José Bovo. SUMULA: Solicita ao chefe do Poder Executivo Municipal que oficie seu corpo técnico 
para que seja realizado um estudo referente a possibilidade de escolha de um local dotado de 
conveniência estratégica, bem como a construção de uma estrutura adequada para a instalação do 
Mercado Popular do Município de Lidianópolis-Pr. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: DANILO 
AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, Boa Noite nobres companheiros Vereadores, Boa Noite aos 
nossos colaboradores, Dr. Mateus, Dr. Leslie e Beramar, Boa Noite a toda a comunidade que nos assiste 
pelas redes sociais e uma Boa Noite especial as mulheres do café e aos nossos agricultores que se 
encontram presentes. Quero falar sobre a indicação 55/2022 onde a gente solicita que seja feito as 
pedras irregulares no Monte Alto, lembro que esse pedido já foi feito no passado pelo Vereador 
Fabinho, portanto, venho aqui só reforçar esse pedido e incluir junto também a questão da academia ao 
ar livre para realização de atividades físicas para a comunidade local. Então essa é a minha palavra 
presidente; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, Boa Noite nobres companheiros Vereadores, 
Boa Noite aos nossos colaboradores, Dr. Mateus, Dr. Leslie e Beramar, Boa Noite a toda a comunidade 
que nos assiste pelas redes sociais e uma Boa Noite especial as mulheres do café e aos nossos 
agricultores que se encontram presentes. A palavra para comentar sobre as indicação feita por mim 
aqui na casa de leis 56/2022 da qual eu solicito o aumento de uma refeição para os estudantes das 
escolas municipais porquê dessa indicação veja bem antigamente e aproveitando o público aqui a 
maioria agricultores lembra que tinha as escolinhas na comunidade e hoje a educação ela foi 
centralizada na sede e no distrito. Eu conheço a realidade dos alunos, 22 anos de professor diretor de 
escola né então nós temos alunos que acabam saindo 6 horas da manhã de casa para iniciar suas aulas 
às 8 horas da manhã e o lanche é às 10:15, você imagina a barriguinha de uma criança né sem um 
alimento das 6 horas da manhã até é às 10:15. Será que ele vai estar concentrado na aula que o 
professor está explicando muitas vezes ou tá pensando no horário da merenda. O que a tia da cozinha tá 
preparando para ele comer então essa solicitação vem de encontro com essa necessidade que ocorre na 
prática quanto diretor da rede estadual a nossa escola fornece um café da manhã às 7:50 para os nossos 
estudantes e depois tem um lanche às 10:15 então eu acredito que nós temos recursos para tá 
fornecendo mais essa refeição para os alunos das escolas municipais. Então eu solicito aqui para o 
prefeito para secretária de educação para que seja feito um estudo com responsabilidade em cima 
dessa solicitação e que se for possível eu tenho a certeza que vai ser de grande valia e contribuição para 
melhoria da educação pública do nosso município era isso presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa 
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noite Presidente, Boa Noite nobres companheiros Vereadores, Boa Noite aos nossos colaboradores, Dr. 
Mateus, Dr. Leslie e Beramar, Boa Noite a toda a comunidade que nos assiste pelas redes sociais e uma 
Boa Noite especial as mulheres do café e aos nossos agricultores que se encontram presentes. Quero 
parabenizar a indicação do vereador Claudemir sobre o lanche das crianças que foi muito bem colocado, 
pois as nossas crianças precisam sim desse reforço alimentar para melhorar seu desempenho escolar. 
Sobre a pedra regular, indicação do vereador Danilo o prefeito passou para mim que tá um projeto aí 
para poder cascalhar a comunidade. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matéria para 
aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.189/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2022 e da outras providências. Refere-se a devolução de recurso do tesouro nacional 
dos valores de juros e saldo do convenio n. 400 179 782 146-SEAB (Aquisição de uma ensiladeira e um 
veículo utilitário).  CLAUDEIR GORDIANO; Quero aqui deixar meu parecer favorável ao projeto que trata 
da aquisição de um veículo utilitário realizada pela secretaria de agricultura, parabenizar também sua 
presença Lucas secretário de agricultura do nosso município da qual tem grande utilidade para 
agricultura do nosso município esse veículo a nossas agriculturas. Com relação a ensiladeira, 
principalmente para os produtores de leite traz grande benefício ao meu parecer favorável nesse 
projeto aí a devolução desse recurso das obras do juros para o Tesouro Nacional. Na sequencia o 
projeto de lei n. 1.189, foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra, os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite a 
todos novamente, quero pedir a palavra primeiro para externar meus sentimentos a família Prado, 
também pelo luto da família do Daniel Franco que mora aqui no habitar Brasil aonde ele perdeu a mãe e 
o irmão no acidente ali no monte alto na placa luar. É muito triste né então é um sentimento as famílias 
enlutadas esse final de semana também pedi a palavra né para desejar a sessão passada desejei 
Parabéns a todos os professores tanto do ensino municipal tanto do ensino Estadual é que foi o dia do 
professor no dia 15 então externo os parabéns novamente a todos os professores pelo trabalho, pela 
dedicação com os nossos filhos e que eles tenham merecimento no seus planos de carreira para que 
tem a valorização à nossa Educação Municipal. Peço a palavra também para falar sobre o evento do dia 
das crianças onde foi feito ali no campo suíço, foi um evento muito lindo onde crianças, pais mães e 
amigas tava tudo lá né e todo mundo se divertindo com as nossas crianças, um dia muito especial 
também para falar sobre o cinema na praça né teve em nossa cidade pela primeira vez o cinema na 
praça que é um projeto do Governo do Estado. Peço a palavra também para parabenizar a todas as 
mulheres do café que estão levando o nome do nosso município essa homenagem que nós vereadores 
fizemos É simples mas é de coração espero que vocês continuem nessa batalha né que é gostoso 
quando você compete, também sou competitiva quando eu vou competir eu gosto de ganhar mais um 
resultado também não é tão importante o importante é você estar trabalhando e tava lá visando a 
cultura de vocês e tá mostrando que a mulher tem que ter espaço sim dentro da política dentro das 
escolas dentro de tudo. Então parabéns para vocês e parabéns para os maridos né os esposo né que 
tenham as mulheres dedicadas umas mulheres que estão buscando o crescimento das suas lavouras. 
Peço a palavra também para falar sobre as indicações já comentei onde o Vereador Fabinho fez uma 
indicação no passado para fazer as pedras irregulares no Monte Alto. Então esse é um trabalho do 
vereador, porque que não faz a gente faz indicação para o prefeito nós vereadores nós não temos 
autonomia de chegar e executar um projeto, nós podemos fazer leis e fazer indicação sobre o que pode 
ser melhorado no nosso município, então às vezes não depende só de nós não é uma das preocupações 
quando eu fui candidato que às vezes a gente passava na casa o pessoal falar para quê Vereador Né não 
faz nada mas não é assim né a gente tá aqui dia a dia estudando leis trabalhando para todos. Peço a 
palavra também para agradecer o pessoal de Borrazópolis que deve estar assistindo o meu menino 
Gustavo fez um encontro eu sou católico e ele fez um encontro ali em Borrazópolis, encontro de jovens. 
Foi muito emocionante, vamos ver a possibilidade para a gente tá conversando com o padre para gente 
estar vendo o que que a gente pode estar fazendo em nosso município referente a nossa juventude, 
referente aos nossos jovens para que a gente possa fazer esses encontros e trazer esses meninos para 
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dentro da igreja novamente. Aproveito para falar também sobre as elieções, estamos na reta final de 
campanha sabemos que estamos no segundo turno para decidir a vida do nosso pai, faltam 15 dias e é 
um dos objetivos dos nossos agricultores, eu trago apoio para o nosso candidato que não seja contra o 
aborto um candidato que seja a favor dos valores Cristãos, um candidato que seja a favor né de tudo 
que é bom para o país, sem corrupção uma pessoa que tem que estar trazendo melhorias continuar 
fazendo a melhoria para nosso Paraná e para o nosso Brasil. A gente tem que ver na história qual o 
presidente mais ajudou o nosso Paraná com o presidente que ajudou mais nossos agricultores não isso a 
gente tem que estar pensando refletindo para que no dia 30 de outubro a gente possa votar com 
consciência. Eu tenho que partir para um candidato que tá do lado dos valores Cristão que tá do lado 
contra o aborto que tá contra a liberação das drogas não era isso que eu tinha que falar Presidente, 
quero agradecer a todos que estão aqui hoje,estamos junto com o povo junto com a comunidade para 
trazer melhorias para o nosso município, obrigado a todos, tenham uma boa semana fique com Deus e 
que Deus abençoe a todos;  ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente, Boa Noite nobres 
companheiros Vereadores, Boa Noite aos nossos colaboradores, Dr. Mateus, Dr. Leslie e Beramar, Boa 
Noite a toda a comunidade que nos assiste pelas redes sociais e uma Boa Noite especial as mulheres do 
café e aos nossos agricultores que se encontram presentes. Quero também parabenizar primeiramente 
aí as mulheres do café, as mulheres guerreiras aí de Lidianópolis do nosso município para mim hoje 
assim é um orgulho muito grande está aqui nessa casa de lei ser uma vereadora eleita por vocês pela 
nossa população de Lidianópolis e aquilo que a Natália disse ali que as mulheres venham abracem a 
política que nós aqui na política precisamos de mulheres competentes mulheres batalhadoras. Essa 
Moção de aplauso é simples, mas é de coração é uma gratidão assim imensa esse trabalho pela sua 
dedicação que vocês fazem no nosso município e continue assim sempre batalhando, eu quero também 
parabenizar os professores dia 15 Sábado. Então fica aqui também o meu carinho e o meu abraço a 
minha gratidão a cada professor desse município quero também aqui em minhas palavras deixar 
também aquilo que o vereador Danilo companheiro ali acabou de dizer estamos aí numa reta final de 
eleição dia 30 vamos voltar às urnas e assim gente o quanto o nosso voto é importante é especial nesse 
momento que passamos em nosso país. Portanto, deixo aqui o meu apoio ao presidente que luta pela 
família, pelo bem-estar do povo, aquele que valoriza a nossa agricultura. O importante para nós é nós 
analisar ver nossa família nossos jovens que é o futuro de amanhã nossos filhos. Seriam essas minhas 
palavras Presidente, Muito obrigado e Deus abençoe pela presença de cada um de você; CLAUDEIR 
GORDIANO Inicio a minha palavra prestando meus Sinceros sentimentos às famílias enlutadas do nosso 
município também aproveitar mais uma vez para parabenizar as mulheres do café singela homenagem 
que nessa noite hoje na casa de leis e para prestar sua homenagem para as mulheres do café. Não 
podemos esquecer de parabenizar o departamento de agricultura do município de Lidianópolis né 
secretário de agricultura Lucas, está aqui hoje Fernanda também que trabalha junto nessa questão. Eu 
valorizo o papel e atuação das mulheres e eu tenho um projeto de lei aqui dentro dessa casa que eu fiz 
questão de participar junto construir esse projeto junto com a vereadora Rosa paixão e com a vereadora 
Isabel que é o PL mulher empreendedora e já deixar aqui para as mulheres do café que vocês estão 
concorrendo né no mês de março de 2023 vai ser escolhido, vai ter uma comissão para escolher as 
mulheres empreendedoras do município de Lidianópolis. Quero também em breves palavras comentar 
do campeonato de sinuca que finalizou domingo agora no bar do Marcos acima do Sicredi lembrar que 
não é só futebol que é esporte nós temos diversas modalidades esportivas e ali foi um ação da 
comunidade é um grupo de amigos que se organizaram realizar um torneio sem confusão com muita 
distração e alegria. Então meus parabéns aos organizadores os participantes e aos vencedores. Quero 
parabenizar os nossos guerreiros  professores é quando eu falo professores não só da rede estadual da 
qual eu pertenço mas também da rede Municipal de Ensino da nossa cidade. Então fica aí meus 
parabéns de coração para toda equipe é mas eu professor eu tenho que levar nesse dia uma mensagem 
não é para os professores o que eu tô fazendo aqui nessa casa de lei quanto professores e aproveitar os 
pais aqui também não é presente a nossa comunidade que que esse vereador que trabalha pela 
educação. Tenho que aqui algumas ações nesses dois anos já chegando nessa casa, sou Presidente da 
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comissão de educação saúde e assistência social do município eu tenho também aqui a solicitação de 
câmeras de segurança nas escolas municipais do nosso município qual é o maior tesouro, nós 
precisamos levar a segurança para os filhos de Lidianópolis para nossas crianças. Tenho também uma 
solicitação para ampliara o número de vagas para as crianças das escolas, solicitação do aumento do 
número de refeições, creio que esse projeto será aprovado e as Crianças quando eu falo as nossas 
crianças nossos estudantes eu penso principalmente naqueles mais carentes é para todos, mas nós 
temos que pensar naquele que mais precisa. Se Deus quiser vai ter um filézinho de tilápia na merenda 
dos nossos estudantes da escola pública de Lidianópolis. Temos também um PL estudante destaque e 
professor destaque do município de Lidianópolis,  porque esse projeto estudante destaque e professor 
destaque serve para valorizar os estudantes do nosso município para que ele leve a sério os estudos, 
para que valorize o professor para que traga discussão para dentro dessa casa de leis, importância da 
valorização dos professores quando eu falo e valorização mas não podemos falar apenas em salário. A 
educação é um processo nós precisamos de escolas estruturadas, precisamos de material pedagógico 
para professores, lógico Professor bem remunerado ele vai trabalhar mais feliz, com certeza vai produzir 
mais e nós aproveitamos para informar que o Executivo vai trazer um projeto de lei que vai alterar o 
plano de carreira dos professores a promessa chegar até o final desse ano e nós vereadores vamos estar 
aqui para votar, ver o que é melhor para os nosso professores com responsabilidade no dinheiro 
público, tem que ter responsabilidade. Tratando agora da questão agrícola local, eu tenho um projeto 
de lei já aprovada aqui dentro aqui dentro aqui desse espaço, da Feirinha do Produtor vai ter um espaço 
ali para produtos orgânicos e eu sei alguns feirantes estão produzindo tomate orgânico, produzindo 
qualidade. Também aproveitar para parabenizar administração do nosso município que leva a sério o 
presente o futuro da nossa cidade que são as nossas crianças do município. Isso é respeito com a nossa 
população é respeito com o futuro da nossa cidade parabéns então o nosso prefeito Adauto e toda a 
administração, a Elaine e todos os envolvidos. Para falar sobre o dia de ontem debate dos 
presidenciáveis os candidatos a Presidente da República entre duas horas eles ficaram frente na frente 
na televisão horário nobre 8 horas eu acredito que a maioria que está aqui assistiu né o que não falta 
informação são dois projetos muitos distintos não tem meio termo não tem ficar em cima do muro né 
foi debatido todas as propostas possíveis vídeos tem de milhões nas redes sociais a todo o momento 
chega né diverso milhares no celular. Eu sempre digo os meus eleitores que vem até mim que me 
procura a população não tenho problema nenhum de colocar minha posição, mas eu sou democrático 
eu respeito a posição de todos é que assim a democracia não as pessoas não devem fazer não pode 
fazer só aquilo que eu acho que é correto eu tenho que analisar lá na minha família como é que tá lá 
como é que tá a minha casa. Cada um é livre para escolher o seu candidato é eu sempre digo tem três 
pilares que mantém a humanidade escola família e religião se um desses três quebrar vocês podem ter 
certeza que o final não é bom então vamos analisar bem as propostas seria essas minhas palavras 
Presidente Desejo a todos uma excelente noite, desejo a todos uma excelente semana e fique com 
Deus; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite Presidente, Boa Noite nobres companheiros Vereadores, 
Boa Noite aos nossos colaboradores, Dr. Mateus, Dr. Leslie e Beramar, Boa Noite a toda a comunidade 
que nos assiste pelas redes sociais e uma Boa Noite especial as mulheres do café e aos nossos 
agricultores que se encontram presentes. Quero usar da palavra para parabenizar as mulheres do café 
pela conquista, pois isso é um motivo de muito orgulho para toda a nossa cidade e região. Aproveito 
para falar também sobre a eleição de presidente, peço que todos pensem bem antes de votar, que 
investiguem a vida e a atuação política de ambos os lados, pois estaremos dando quatro anos de nosso 
país para ser governado, sendo que isso influencia diretamente em nossas vidas, ou seja, a política é 
uma questão que não tem como fugirmos, pois tudo o que acontece no dia a dia refere-se à política. 
Então você sabe que eu tô falando até já passei para o povo o vídeo de meu apoio, ou seja, todos sabem 
do meu apoio,  pode ficar tranquilo, se depender de mim então junto não sou partidário só a pessoa 
deixa bem claro nesse momento é uma história lá na frente a outra está deixando bem claro Presidente 
essa são as minhas palavras, boa noite a todos; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, Boa Noite 
nobres companheiros Vereadores, Boa Noite aos nossos colaboradores, Dr. Mateus, Dr. Leslie e 
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Beramar, Boa Noite a toda a comunidade que nos assiste pelas redes sociais e uma Boa Noite especial as 
mulheres do café e aos nossos agricultores que se encontram presentes. Quero aqui parabenizar as 
mulheres do café pelo brilhante desempenho no concurso lá no Jacutinga, pois essa ação engradece em 
muito a nossa agricultura local. Aproveito para dar os pêsames a família lá que perdeu o Robertinho 
ontem à noite, foi muito difícil para família, mas Deus dá o conforto. Também quero falar de um convite 
para todos que dia 22 vai ter uma reunião lá na no salão de eventos do Porto Ubá, sobre a usina né, 
creio que é crucial que a comunidade toda se envolva e busque se informar acerca dos impactos que um 
acontecimento dessa envergadura irá refletir no nosso município. Aproveito também para parabenizar 
os nossos agricultores em todas as comunidades rurais, pois esses vem exercendo um trabalho muito 
lindo e engrandecedor para a nossa agricultura. Aproveito para falar também sobre a eleição de 
presidente, peço que todos pensem bem antes de votar, que investiguem a vida e a atuação política de 
ambos os lados, pois estaremos dando quatro anos de nosso país para ser governado, sendo que isso 
influencia diretamente em nossas vidas. Eram essas as minhas palavras, tenham todos uma ótima 
semana, boa noite a todos, Obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente, Boa Noite 
nobres companheiros Vereadores, Boa Noite aos nossos colaboradores, Dr. Mateus, Dr. Leslie e 
Beramar, Boa Noite a toda a comunidade que nos assiste pelas redes sociais e uma Boa Noite especial as 
mulheres do café e aos nossos agricultores que se encontram presentes. Quero usar da palavra para 
corroborar das colocações já pontuados pelos vereadores presentes, ou seja, o papel do vereador é sim 
cobrar o executivo, cobrar os secretários que toma conta dos setores municipais, então a indicação é 
válida e proveitosa para que o prefeito use certo de sua função, analisar também e tentar resolver o 
problema, então o Vereador é cobrado né, e daí ele faz a indicação dele para ser feito o serviço a 
cobrança. Também quero parabenizar as mulheres no café por essa conquista, muito importante para o 
nosso município que a pessoa sai para fazer coisa para fora uma competição, esse ganho é muito bom 
para o município, acaba sendo um destaque local. Parabéns Ricardo pelo teu trabalho, ao Lucas, a 
Fernanda a Natália também aí por ter feito assim esse trabalho. Também falando de política, a gente 
respeita a opinião de todo mundo né, cada um tem seu lado mas temos que ter uma posição e eu vi o 
meu lado que no meu ponto de vista que eu vejo hoje do jeito que tá aí a gente tem que dar uma 
chance para o nosso Presidente, ele tá aí nessa disputa de novo e aí o seu mandato de quatro anos 
complicado a gente sabe que foi então eu acho que temos que dar mais uma chance para ele para ver se 
nosso país continua melhorando e avançando nesse nosso mundo. Eram essas as minhas palvras, 
obrigado, boa noite a todos. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado Vereador não tem mais 
vereadores escrito então nós estamos caminhando para o final da sessão gente, então agora eu falo a 
última fala aqui. Eu vou falar pouco só falando da minha indicação que eu fiz né que eu poderia estar 
comentando no momento do expediente em relação a solicitação ao chefe do Poder Executivo para 
construção de uma estrutura adequada para a instalação de um mercado popular no município de 
Lidianópolis, então o que é isso que é o qual é o pensamento dessa instalação. Eu acho que foi na época 
do magrelo que nós fomos visitar Nova Aurora e lá a gente foi visitar a questão da cultura e tava se 
falando muito em criar peixe no nosso município aqui né e na época a gente fez uma caravana aí para 
ver se a questão da piscicultura, tem lá uma represa, depois a gente foi visitar um mercado é esse 
mercado chamado mercado popular né tipo um sacolão aonde havia valorização de todas as pessoas 
que tinha uma como se fala crochê doce embutidos enfim pequenas coisas criadas dentro do município. 
Andando nas casa aí né para Deputado aí encontrei uma pessoa e falou eu tinha vontade de apresentar 
meu produto para fora o que fizesse alguma coisa tá E essa ideia né eu já tinha falado já falei bastante 
vez no com prefeito, uma ideia para a gente tá fazendo isso lá no porto, mas isso é uma coisa que a 
gente coloca indicação e o prefeito acata né mas é esse essa é a questão da educação a gente criar um 
centro né Principalmente na rodovia aonde uma pessoa só fica ali e todo mundo vem coloca o seu 
produto. Passando na BR no lugar estratégico é um ponto de referência então é essa que a indicação 
que eu fiz, a gente tá junto com a comunidade com as associações. Quero agradecer também mais uma 
vez né todos vocês agradecer. Eu também não posso passar em branco não agradeço vocês mulheres do 
café, agradeço o Ricardo, enfim todos que ajudaram nessa conquista. Com relação ao apoio nas eleições 
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eu trago a minha visão política de que devemos apoiar o candidato que luta pelo povo, pelo 
agronegócio e que não é a favor da corrupção, ou seja, investigam os candidatos, olhem suas propostas 
para que possamos estar escolhendo quem de fato tem condições de garantir 4 anos de dignidade para 
todo o país. Então vamos terminar a sessão então eu agradeço sua presença mais uma vez de todos 
vocês vereadores do nosso nobres advogados, Agradeço a vocês do Facebook tá ali também estamos 
acompanhando e a todos né pessoal da Agricultura as lideranças comércio, enfim a todos, então com a 
proteção de Deus eu declaro encerrada a trigésima quinta sessão ordinária do dia 17 de outubro do ano 
de 2022 todos tenham um bom retorno fique com Deus e até uma próxima se assim ele nos permitir 
obrigado.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Émerson Dias de Oliveira, Oficial Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 
 
 

ODAIR JOSE BOVO CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente 1º Secretaria 
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